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② 申請中、申請予定の助成金について
現在WAMNETかでの申請で280万円の助成金申請をしています。（後日結果連絡があり、今回は
残念・・・ということに）
他に今後大分県社協ボランティアセンターからの助成で30万円の申請をしています。
講演会の開催にあたり、チラシ作成や会場費、講演代など様々な諸費用が掛かってきます。
助成についてこんなのがあるよ、など紹介があれば是非教えてください。

　　　　　第１6回　「結」のつどい　6月25日（土）　14時～16時半
　　　　　出席者　　　古村、田辺、坂本、三重野、谷口、平ヶ倉、柴尾
　　　　　会場　　　　スマイルゆい

① 講演会の開催！
講演会の開催により新たなメンバーの募集や、今の結の会メンバーの知識収集をしたいと考
え、講師による講演会を実施することを予定しています。今回、9月3日（土）に開催しては
どうかとの話があり、それに向けチラシの作成など準備を進めます。翌日の4日には今のメン
バーへの説明をしていただくことを予定しました。
今回の結の会では、上記日程での話がなされましたが、検討後に残り時間を考え10月15日
（土）に講演会を開催することで決まりました。場所は大分市美術館です。同じく翌日に結
の会メンバーへの説明も予定します。講師は、NPOコレクティブハウジング社の方にお願いを
してあります。コレクティブハウジング社？と思われる方が多いと思います。裏面にてどん
な団体？どんなことをしてるの？など詳しく載せておきます。

皆さんいかがお過ごしですか。全国各地で連日35度を超え、例年こんなに
暑かったかな・・・とも思ってしまいます。熱中症など気をつけ水分補給は
しっかりしましょう。また隠れ現代病とも呼ばれるエアコン病、日中外に出
ることを苦痛に感じたり、多汗症になったり・・・エアコンの当りすぎにも
注意をしましょう。
さて、今回は上記の７名が参加し、講演会の企画、助成金の申請など一段前
に進んだ話がされました。状況や今後の予定などみなさまにご報告します。
※裏面に至急のお知らせ（定例会の日程変更）

明るいシニアライフを作る会「結」

古村　久美子
大分市敷戸台
097－504-7858結

酷暑な毎日ですが・・・



次回、第１7回「結」の会も７月３０日（土）１４：００より敷戸のスマ
イルゆいにて行います。
前回案内で第17回「結」の会は、ログハウスでということでしたが、今回もいつ
も通りスマイルゆいにて開催します。多くの方々の参加をお待ちしています。

至急のお知らせ：定例会7月23日→7月３０日に変更

《　　コレクティブハウジング社ＨＰ：http://www.chc.or.jp/index.html　　》

コレクティブハウジング社とは・・・
調査研究事業（助成調査・研究、委託研究、委託調査、共同研究）
普及・啓発事業
・ 住まい手向けコレクティブファンづくり事業：居住者発掘、居住者育成を目的としたセミナー等
・ 見学会事業・ 事業者啓発：事業者向けセミナー
・ セミナー、ワークショップ、学習会、講演等の講師派遣・ 出版（書籍・ビデオ等）
企画開発・運営事業
・ コンサルティング／相談事業
・ コーディネート業務：居住者発掘、居住者育成、居住者グループ育成、居住者コーディネート、事業化支
援
・ 賃貸管理業務：コレクティブハウジング運営管理・ 事業開発：企画・計画・設計、事業開発、運営支援
入居コーディネート：居住希望者へのセミナー・ワークショップ等 ＣＨの空室の入居者補充 （入居相談対
応・支援、既居住者への紹介）
　「上記のような活動をしている団体です」

コレクティブハウジング社ではコレクティブハウスについて知りたいという皆様に、セミ
ナー、講演会、ハウスの見学会など、さまざまな企画を提案しています。また、コレクティ
ブハウスがどのような家づくりであるか、どのような理念を持っているか、コレクティブハ
ウスの建物の特徴や設計、事業の内容、居住者のワークショップ、居住者による自主管理の
システムづくり、様々なワークショップの運営など多くの技術についても学んでいただける
専門家セミナーなどの提案もしています。

コレクティブな暮らしでこんなに豊かに！


